
Presentación del Primer Informe Voluntario de las Empresas en México y su Impacto en los Objetivos de Desarrollo Sostenible

Ciudad de México, 27 de agosto de 2024. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el Secretariado Ejecutivo del Consejo Nacional de la Agenda 2030 (SECNA) llevaron a cabo la presentación del Primer Informe Voluntario de las Empresas en México y su Impacto en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Este evento marca un hito en la documentación y visibilización de las acciones y compromisos del sector privado mexicano en relación con la Agenda 2030, subrayando la crucial participación de las empresas en el logro de un desarrollo sostenible.

El informe, que analiza las acciones de 34 empresas líderes del país, ofrece una visión integral de cómo el sector privado puede contribuir de manera significativa a la consecución de los ODS. Estas iniciativas no solo generan un impacto positivo en la sociedad y el medio ambiente, sino que también sirven como inspiración y guía para otras organizaciones que buscan alinearse con los principios de sostenibilidad.

Durante el evento, el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, destacó que “este Informe que hemos elaborado, gracias al esfuerzo conjunto con el Secretariado Ejecutivo del Consejo Nacional de la Agenda 2030 (SECNA), es más que un documento; es un testimonio vivo del compromiso del sector empresarial mexicano con la sostenibilidad. Hoy, honramos a aquellas empresas que no solo han adoptado los principios de los ODS, sino que los han integrado profundamente en sus operaciones y estrategias, demostrando que el crecimiento económico puede y debe ir de la mano con el bienestar social y la protección ambiental”.

Por su parte, Irais Barreto, titular de la Unidad de Inteligencia Económica Global de la Secretaría de Economía y Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de la Agenda 2030, subrayó que el documento “es un trabajo inédito, porque visibiliza en dónde estamos y hacia dónde queremos ir. Este informe sectorial ha tenido mucha aceptación y ha despertado un gran interés a nivel internacional sobre la coordinación entre el sector público, el sector privado, las MIPYMES y las organizaciones de la sociedad civil”.

La importancia de la participación del sector privado en el logro de los ODS no puede ser subestimada. Este informe destaca cómo las empresas en México están adoptando prácticas sostenibles y colaborando con diversos actores para impulsar el desarrollo económico, social y ambiental del país. El Primer Informe Voluntario de las Empresas en México será presentado en foros nacionales e internacionales, incluyendo un evento en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York, como parte del proceso del Cuarto Informe Nacional Voluntario de México.

Entre las empresas participantes, se encuentran Comex, Pepsico, AMIIF, Grupo Bimbo, Sigma Alimentos, Movimiento STEM, Danone, Mondelez, AXA Seguros, Jaguar, Iconn, Nestlé, Whirlpool, Enel, Unilever, Coppel, Grupo Modelo, Seguros Monterrey, Sanilock, Arzyz, DEACERO, Sisamex, Cobre de Mayo, Red Ambiental, Javer, Industrias Peñoles, Autlán, AT&T, AMRACI, Grupo SIMSA, Great Place to Work,

Fundación BBVA, Iberdrola y MetLife. A estas organizaciones, un amplio reconocimiento por su iniciativa para contribuir a un México más sostenible.

Con este informe, el sector privado reitera su compromiso con la sostenibilidad y con alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, contribuyendo de manera significativa al bienestar de la sociedad y la protección del medio ambiente. El informe estará disponible en breve de manera digital en la página web del CCE, con el objetivo de promover la transparencia y fomentar la colaboración de cada vez más empresas.

ooOOoo

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx

Facebook – X @cceoficialmx / Instagram @ccempresarialmx